



Javier Duarte emite mensaje desde la cárcel por el fallecimiento de Fidel Herrera Beltrán

El expriista se sumó a otros personajes como Alejandro Moreno Cárdenas y Rubén Moreira para externar condolencias por la muerte del gobernador de Veracruz de 2004 a 2010

Por Diego Mendoza López

03 May, 2025 02:44 p.m. MX

[f](#) [g](#) [x](#) [in](#) [a](#) [Guardar](#)



Javier Duarte tenía una relación con el exgobernador de Veracruz, Fidel Herrera Beltrán, por su filiación partidista y el haber dirigido la entidad en diferentes períodos | Foto: Cuartoscuro

El 2 de mayo de 2025, el exgobernador de Veracruz, **Fidel Herrera Beltrán**, falleció a los 76 años en la Ciudad de México. Su muerte generó diversas reacciones en la clase política del estado, entre ellas, la del también exgobernador **Javier Duarte de Ochoa**, quien expresó sus condolencias a través de sus redes sociales.

Rubén Moreira destacó su amistad igualmente

Por su parte, **Rubén Moreira Valdez**, exgobernador de Coahuila y hermano de Humberto Moreira, también se unió a las muestras de apoyo. En 2017, Moreira y Herrera Beltrán se defendieron públicamente ante acusaciones de vínculos con el crimen organizado, desestimando tales señalamientos como infundados.

"Gran veracruzano y político de profunda convicción revolucionaria. Un fuerte abrazo para Javier Herrera (diputado federal del PVEM e hijo del ex mandatario fallecido hoy). Buen viaje querido amigo" (sic), manifestó el coahuilense.

[Javier Duarte emite mensaje desde la cárcel por el fallecimiento de Fidel Herrera Beltrán - Infobae](#)